

RAPPORT DU PRÉSIDENT
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
ASSOCIATION DES RÉSIDENTS DE LIMBOUR
28 MARS 2022

Malgré mes vœux pieux, dans mon rapport de la dernière assemblée générale, de voir un déconfinement progressif pour l'année 2021, il semble que ça ne se soit pas confirmé.

Malheureusement, nous avons subi pour une deuxième année des mesures sanitaires qui nous ont empêchées de tenir nos fêtes de quartier, certaines de nos activités et certains de nos projets.

Malgré tout, durant la saison hivernale les sentiers ont été très bien entretenus, grâce à notre bénévole, Michel Maillé, pour permettre aux résidents une utilisation variée. Il en a été de même pour la patinoire du parc René Lévesque, grâce à Denis Lalonde et Jérémy Lafrenière.

De plus, grâce à une petite accalmie durant l'été nous avons pu offrir, comme nous l'avons fait à l'été 2020, des séances de « boot camp » et de yoga en collaboration avec Bouge Bouge.

Le groupe Horti-Cité a procédé, comme prévu, à la construction de bacs de plantation au parc René Lévesque. Des séances de formation et d'informations pour l'utilisation et l'entretien des cultures dans ces bacs ont été offertes aux citoyens.

En ce qui concerne les autres implications de votre association, il y a eu la reconduction, avec la ville de Gatineau, jusqu'en avril 2023, du protocole d'entente pour l'entretien hivernal des sentiers récréatifs. Il y a eu aussi avec la ville de Gatineau des rencontres et discussions concernant la réparation et la relocalisation d'une partie de la piste cyclable située entre les rues Lebaudy, Dumont et Du Sommelier. D'autres discussions, avec la ville, ont touchés la construction d'un parcours d'activités physiques au parc René Lévesque. Selon, ce qui nous a été communiqué et si tout va bien, ces deux projets devraient se concrétiser durant le printemps et l'été 2022.

Au niveau de l'organisation de l'ARL, le Conseil d'Administration a tenu une dizaine de réunions, dont la plupart sur la plateforme Zoom, COVID oblige. Deux de nos membres ont siégé au comité Ville-Citoyens, présidé par Mme Amyot, où nous avons été présents lors de huit réunions. Nous avons eu, de plus, des discussions et des rencontres avec la Ville de Gatineau pour les différents dossiers mentionnés ci-haut ou autres. Nous avons, par ailleurs, assisté à des réunions du collectif d'associations de résidents de la Ville de Gatineau.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin aux actions de l'Association des Résidents de Limbour, en commençant par les membres du Conseil d'Administration : Éric Périard, Michel Gagné, David Robitaille-Murray, Edith Da Costa, Benjamin Dumont, René Leduc, Robert Wilson, Isabelle Marion, Nick Miller, Mélanie Cossette et Derik Maltais.

J'aimerais aussi souligner le travail d'équipe et la très grande collaboration que nous avons avec des organismes du district, soit la maison des jeunes SAGA, l'Association Pour l'Environnement de Limbour ainsi que le 25^{ième} groupe Scout St-Alexandre.

Je remercie également nos bénévoles, notamment Diane Desrochers et Sylvie Lapointe, toutes deux très impliquées aux communications, de même que les collaborateurs suivants pour leur aide, leur soutien et leur présence: notre conseillère jusqu'en novembre, Mme Renée Amyot et depuis novembre M. Louis Sabourin, Mme Karina Desjardins notre agente de développement des communautés, ainsi que d'autres membres du personnel de la ville de Gatineau.

Pour terminer, j'espère que nous pourrons nous revoir durant les fêtes de quartier et lors de différentes activités.

Pierre Dumoulin

Président

Association des Résidents de Limbour

19 mars 2022